

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

L'illustratrice Anne Crahay en visite à l'école maternelle



L'illustratrice Anne Crahay est venue présenter son travail à l'école des Châlots et a fait participer les petits écoliers.

Vendredi après-midi, les classes de maternelle, petite section et moyenne et grande sections, ont eu la chance de recevoir Anne Crahay, illustratrice, présente à l'occasion de l'édition 2024 de Zinc Grenadine. Les deux classes avaient, en amont, travaillé sur les émotions. Et Anne était attendue avec impatience par les enfants.

Avec les plus grands, elle a présenté son travail, les différentes étapes allant de l'idée à l'illustration finale retenue pour l'album. Elle a ensuite lu deux de ses albums et, pour finir, chaque enfant a réalisé un personnage à partir d'un disque de couleur et de formes découpées. Elle leur a ensuite expliqué l'importance de l'orientation de la bouche et des sourcils pour rendre un visage expressif. Chez les petits, elle a raconté l'album *Mes p'tits doigts* en montrant la version langue des signes. Chaque enfant a ensuite réalisé sa version de la petite chenille du livre, sur le même principe que les plus grands, sous l'œil bienveillant et les conseils de l'illustratrice.

Un moment enchanté durant lequel les enfants ont échangé et créé avec l'illustratrice dont ils avaient suivi le travail. Et certains d'entre eux sont venus la voir sous le chapiteau du Zinc ce week-end.